





















































8月のバイキングの写真です。 スイカやとうもろこし、たこ焼きにフライドポテトなど夏祭りを連想する楽しいメニューでした!いつもとは違う雑穀ご飯も、おいしい!と皆さん召し上がっていました。







11月7日、

2年ぶりにボランティアの方が 読み聞かせに来て下さいました。 参加した生活介護の皆さんの 素敵な笑顔が見られました☆





10月31日 ハロウィンで 写真をたくさん 撮りました♪









新規職員紹介





生活支援員 加藤 優樹 7月より入職しました加藤と申します。 福祉関係の仕事に就くのは今回が初めて です。

分からないことばかりで、皆さんに色々と助けて頂いております。 利用者の皆さんが楽しく過ごせるように自分自身も日々努力していきたいと思います。

今後とも、どうかよろしくお願いします。



編集後記

夏号以来のご無沙汰の発行となってしまいまして、申し訳ありません。 今期の秋から冬にかけては、どんぐり工房でコロナウイルスのクラスターが発生 してしまいまして、利用者さん、保護者さん皆さんにご迷惑おかけしてしまいま した。昨年までコロナにかかった人は1人もおられず、どんぐり工房は優秀だと 評価して頂けていましたが、今年は濃厚接触者となった方や罹患されてしまった 方も多かったと思います。世間では第8波に入ったと言われ感染者が日々増加し ていく状況です。今後は一層の感染対策をしながら、どんぐり工房内での感染を 抑えていくように努めてまいります。

さて、今年も1年終わろうとしていますが、皆さんはどんな1年になったでしょうか。新しいお仕事にチャレンジできた方や、落ち着いた生活を続けることができた方、よく頑張れた1年だったと思える方が多いなら支援員として利用者さんと同じように嬉しく思います。一方で、いろいろと戸惑った方や、上手くいかなかったことを思い出される方もいるかもしれません。落ち込んでしまう方は、来年は家族の方やどんぐり工房の職員と一緒に、誰かの助けを借りながら昨年よりも良い年にしていきましょうね。よい年をお迎え下さい。

生活支援員 佐藤 礼佳